



**JUNTA DISTRITAL
EL ROSARIO**
Gestión 2020-2024

BOLETIN INFORMATIVO SEPTIEMBRE 2023

Inauguración de Rehabilitación de Redes Eléctricas en la Comunidad de Pueblo Nuevo y Cardón

Hoy nos reunimos con gran emoción y satisfacción para celebrar un hito trascendental en el desarrollo de nuestra comunidad. Estamos aquí para conmemorar la exitosa inauguración de la rehabilitación de las redes eléctricas en las localidades de Pueblo Nuevo y Cardón. Este logro significativo ha sido posible gracias al incansable esfuerzo del señor Presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, quien ha demostrado su compromiso inquebrantable con el bienestar de nuestros ciudadanos.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Director General de Edesur Dominicana, Milton Morrison, por su rápida y efectiva respuesta a las necesidades de nuestra comunidad. Su dedicación incansable y su liderazgo visionario han sido fundamentales para que este proyecto se hiciera realidad.

Durante mucho tiempo, los residentes de Pueblo Nuevo y Cardón han anhelado y reclamado la rehabilitación de nuestras redes eléctricas. Hoy, podemos decir con orgullo que ese sueño se ha convertido en una hermosa realidad. Con la finalización de esta obra, no solo mejoramos la calidad de vida de nuestros habitantes, sino que también abrimos las puertas a un futuro más brillante y próspero para estas dos comunidades.

Contenido

Inauguración de
Rehabilitación de Redes
Eléctricas en la
Comunidad de
Pueblo Nuevo y Cardón
PÁGINA, 1, 2

Formación de Asociación de
Servidores Público ASP en
El Rosario PÁGINA, 3

Remozamiento de
pintura al puente de la
Comunidad de Cardón
PÁGINA, 4



Este proyecto de rehabilitación eléctrica representa un hito significativo en nuestra comunidad, un testimonio vivo de lo que podemos lograr cuando unimos fuerzas con responsabilidad y transparencia. A lo largo de este arduo proceso, hemos demostrado que cuando los miembros de la comunidad, el gobierno y las empresas trabajan en armonía en búsqueda del desarrollo, los resultados pueden ser verdaderamente extraordinarios y, lo que es aún más importante, estos resultados se traducen en beneficios palpables para todos los habitantes de Pueblo Nuevo y Cardón.

Nuestro compromiso con el bienestar y el progreso de nuestra comunidad es firme y decidido. No se trata solo de este proyecto, sino de un compromiso a largo plazo. Continuaremos trabajando incansablemente para garantizar que nuestros ciudadanos tengan acceso ininterrumpido a los servicios esenciales que merecen y necesitan. Este proyecto marca tan solo el comienzo de una serie de iniciativas que estamos planeando para asegurar un futuro lleno de oportunidades para nuestros vecinos y para las generaciones futuras de Pueblo Nuevo y Cardón.



La Lic. Nicaurus Adames Directora de esta Junta Distrital El Rosario. En nombre de toda la comunidad, extendemos nuestro más profundo agradecimiento al señor Presidente Luis Abinader y al Director General de Edesur Dominicana, Milton Morrison. Su apoyo inquebrantable y su visión han sido cruciales para convertir este sueño en una realidad tangible. Juntos, estamos tejiendo los cimientos de un mañana más prometedor y próspero para todos nosotros.

Nos sentimos emocionados por lo que el futuro nos depara y esperamos con entusiasmo un horizonte lleno de prosperidad.

Formación de Asociación de Servidores Públicos en el Distrito El Rosario



Formalizada la Asociación de Servidores Públicos en el Distrito El Rosario bajo el liderazgo del Lic. Adriano Del Carmen Ramírez

En fecha de este jueves 07 de septiembre de 2023 en la Junta Distrital El Rosario Es un hito significativo para la comunidad del Distrito El Rosario, se ha formalizado la creación de la Asociación de Servidores Públicos (ASP), bajo la dirección del experimentado Lic. Adriano Del Carmen Ramírez.

La creación de esta asociación representa un paso crucial hacia el fortalecimiento de la colaboración y la mejora de las condiciones de trabajo de los servidores públicos en el distrito. La ASP se ha constituido con el objetivo de brindar apoyo y representación a los empleados públicos, fomentando la promoción de sus derechos, la capacitación continua y la creación de un ambiente laboral más favorable.

El Lic. Adriano Del Carmen Ramírez, reconocido en la comunidad por su dedicación al servicio público y su compromiso con el bienestar de los empleados del gobierno local, ha asumido el rol de facilitador y líder de esta iniciativa. Durante la ceremonia de formalización, Ramírez expresó su entusiasmo por esta nueva etapa y destacó la importancia de la unión y la colaboración entre los servidores públicos para lograr un cambio positivo en la administración local.



Remozamiento de pintura al puente de la comunidad de Cardón



El puente de la comunidad de Cardón ha dado un cambio donde fue aplicada una nueva capa de pintura que no solo ha restaurado el puente a su antiguo aspecto, sino que le ha dado una forma completamente renovada y fresca. Esta revitalización del puente no es solo una mejora estética, sino un firme compromiso con la construcción de un futuro mejor y más hermoso para nuestras comunidades. La Directora de la Junta Distrital El Rosario, quien ha liderado esta iniciativa de transformación, refleja el espíritu de compromiso compartido en todo el distrito.

La comunidad de Cardón ahora tiene no solo un puente restaurado, sino también una muestra palpable de cómo la colaboración y la visión pueden convertir un espacio común en algo verdaderamente excepcional. Este proyecto ha generado un sentimiento de unidad y optimismo entre los residentes, quienes ahora ven el potencial de transformación en otros aspectos de su entorno.

Este proyecto de remozamiento de pintura fue llevado a cabo en la comunidad de Cardón de este Distrito Municipal de El Rosario. Además de mejorar la estética del puente, el proyecto de remozamiento de pintura tiene como objetivo prolongar la vida útil de la estructura y reducir la necesidad de reparaciones costosas en el futuro. Se espera que esta inversión en el mantenimiento preventivo tenga un impacto positivo a largo plazo en la comunidad.

